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Подводя черту...

По традиции, в конце каждого года принято подводить итоги. Мы тоже решили

не отступать от нее и попросили ректора ВолгГТУ, члена-корреспондента

Российской Академии Наук Ивана Александровича Новакова “подвести черту”...

– Оглядываясь на уходящий год, самым знаменательным событием для нашего

вуза, несомненно, является его юбилей. С него, пожалуй, и начнем.

– 75-летие университета для нас – это определенная точка отсчета. За время своего

существования “политех” дал путевку в жизнь десяткам тысяч людей, которые стали

классными специалистами – производственниками, управленцами, политиками, учёными.

Среди них – такие известные люди не только у нас в области, но и за ее пределами, как

Владимир Кабанов, Александр Плотников, Олег Недельский, и многие другие. И мне

особенно приятно отметить, что в нынешний облик волгоградского региона с его высоким

уровнем развития промышленности, науки, стабильной социальной ситуацией, немалую

лепту внесли выпускники “политеха”.

– Если коротко, как бы вы охарактеризовали современный облик “политеха”?

– Сегодня Волгоградский государственный технический университет – это 72 кафедры, около

1200 преподавателей, среди которых больше половины – доктора наук, профессора и

кандидаты наук, доценты. В стенах университета обучаются более 20 тысяч студентов, они

активно привлекаются к научной работе. По рейтингу из 170 технических и технологических

вузов России ВолгГТУ занимает 34-е место. Чтобы не утомлять цифрами, назову только лишь

главные направления.

Динамично развиваются научные школы университета, авторитет которых заметно вырос. Об

этом свидетельствует и увеличившееся число публикаций наших ученых в российских и

зарубежных журналах. Значительно вырос объем выполненных научных исследований. Как

вы могли заметить, динамично развивается материально-техническая база университета – на

эти цели в уходящем году было запланировано два миллиона долларов. Это позволило нам

приобрести уникальные научные приборы. В уходящем году, как никогда, выполнен

колоссальный объем ремонтных работ. И вообще, в финансовом плане для нас этот год был

достаточно удачным.

– Иван Александрович, а лично вам, чем запомнился год Петуха, и какие виды

имеете вы на год Собаки?

– 2005 год запомнился мне, конечно же, проведением юбилея. И мне приятно отметить, что

университет развивается. А это значит, что все эти годы, по крайней мене, последние 17 лет,

я занимался действительно полезным делом. Надеюсь, что в следующем году у нас станет
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больше научных коллег за рубежом. Тогда будет больше признания в целом научных школ и,

в частности, полимерной, к которой я имею непосредственное отношение.

– А чтобы вы хотели пожелать в канун Нового года всем политеховцам?

– Мне бы очень хотелось, чтобы у студентов было больше и больше желания познавать, и

чтобы у преподавателей было все больше и больше талантливых студентов.

Наш корр.
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Уважаемые работники системы

образования!

Дорогие друзья, коллеги и единомышленники!

В канун наступающего Нового Года и Рождественских праздников мне чрезвычайно приятно

поздравить огромный, почти трехмиллионный коллектив педагогов, всех работников

образовательных учреждений нашей Страны. Я хотел бы обратиться с самыми искренними и

теплыми пожеланиями здоровья, счастья и любви в новом 2006-м году к каждому из вас: и к

тем, кто сегодня трудится в образовательной отрасли, и к тем, кто отдал ей лучшие годы

своей жизни и находится на заслуженном отдыхе, и к тем, кто только собирается связать с

ней свой жизненный путь.

Сложилась добрая традиция – в эти предновогодние дни подводить основные итоги года

уходящего и строить планы на год грядущий. Думаю, у каждого из вас есть хорошие

воспоминания о радостных и приятных событиях, случившихся за прошедший период.

Многие из них связаны с вашей трудовой деятельностью, с любимыми школой или вузом,

техникумом или училищем, детским садом или подростково-молодежным клубом...

Пусть ваши настоящие и уже повзрослевшие питомцы радуют вас ответными искренними

чувствами, успехами и достижениями.

От своего лица хочу заверить вас, что заботы и проблемы педагогического сообщества

России встречают искреннее понимание и поддержку со стороны Федерального агентства по

образованию, других структур государственной власти. Постоянное внимание Президента и

Правительства Российской Федерации к вопросам совершенствования образовательной

системы позволили ей выйти на новый виток своего развития. В ближайшие три года мы

должны направить наши совместные усилия на последовательную реализацию предложений,

высказанных Президентом Российской Федерации Владимиром Владимировичем Путиным на

встрече в Кремле 5 сентября 2005 года и ставших основой приоритетного национального

проекта “Образование”, предполагающего существенное увеличение государственных

расходов на развитие отрасли. Мы должны, при сохранении традиционных форм обучения,

поощрять инициативу и яркие проявления педагогического таланта и мастерства, заботиться

о воспитании подрастающего поколения, проявлении творческой активности молодежи.

От всей души желаю вам и вашим близким, вашим воспитанникам, учащимся и студентам,

огромному сообществу родителей, еще раз вместе со своими детьми, переживающими годы

ученичества, успехов на этом нелегком пути к знаниям и совершенствованию в работе,

поддержки и понимания окружающих, удовлетворения от каждого прожитого дня и

достигнутых результатов!

Еще раз с Новым 2006-м годом, дорогие друзья!

Г.А. БАЛЫХИН,
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руководитель Федерального агентства по образованию.
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И наши студенты смогут учиться в

Сорбоне

Но это в недалеком будущем, а пока...

Недавно российская делегация работников сферы образования побывала во

Франции и Великобритании, где познакомилась с работой крупных европейских

вузов. В составе делегации были и волгоградцы – представители Волгоградского

государственного технического университета: проректор по научной работе В.И.

Лысак, заведующий кафедрой САПР В.А. Камаев и директор Вычислительного

центра Д.А. Давыдов. Рассказать о цели поездки и поделиться впечатлениями мы

попросили Владимира Ильича Лысака.

– Эта поездка организована в рамках реализации программы «Nempus-Tacis». В ней

участвовало несколько вузов, ставших обладателями международного гранда Евросоюза.

Этот три российских вуза: два классических университета Дагестанский, Астраханский и

Волгоградский технический университет и два иностранных участника – университет в

Ницце-София Антиполи, Франция, и университет в Глазго, Великобритания. Это очень

большие вузы. Достаточно сказать, что университет в Ницце – второй после Парижского

университета во Франции по количеству специальностей, по которым готовят выпускников, в

нем 27 тысяч студентов и преподавателей.

В университете города Глазго, который является большим промышленным центром на

севере Великобритании, насчитывается около 20 тысяч студентов и преподавателей. То есть

это близкие к нам по численности университеты, оба имеют технопарки. Интерес

представляет и то, на каких условиях они создавались. Так, например, технопарк в Глазго

был создан под покровительством правительства тремя университетами, где успешно

работают 20 кампаний. Особо хочу обратить внимание на то, что в создании технопарка

завидная роль принадлежит государству – оно выделило большой участок земли,

безвозмездно передав ее людям в долгосрочное – на 125 лет – пользование, при его помощи

там построены здания. Кроме того, государство освободило работающие там кампании от

ряда налогов: на землю, на имущество, от налога на добавленную стоимость. В создании

технопарка также участвовал частный сектор – строил дороги, возводил строения. В

настоящее время в технопарке работает около 900 человек по разным направлениям, среди

которых есть лазерные технологии, медико-биологические исследования и другие.

В Шотландии под это даже был разработан документ (он называется «Умная Шотландия») с

целью дать продвижение тем инновациям, которые рождены в вузах», чтобы они были

реализованы в промышленности.

Вообще, там много интересного, например, в системе образования: ни в Великобритании, ни

во Франции практически нет частных вузов. Все образование для студентов из стран

Евросоюза бесплатное. Платят за обучение только те студенты, которые приезжают из

стран, не входящих в Евросоюз.

Во Франции, например, нет вступительных экзаменов как таковых – там каждый абитуриент,
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если он соответствует требованиям, автоматически становится студентом. Однако отсев

после первого курса просто фантастический – до 60 процентов. Но такая система, во-первых,

предоставляет право всем на демократической основе поступить в вуз, а во-вторых, в

значительной степени снимает болезненный вопрос о коррупции и т.д.

В Великобритании абитуриенты сдают экзамены, но там тоже большой отсев.

Что касается системы аттестации, то студенты должны набрать порядка 100 баллов из 200,

положенных в семестре (одна дисциплина составляет 20 баллов). При этом студенту можно

сдавать не все дисциплины, лишь бы он набрал необходимые сто баллов.

Специалистов здесь также готовят по системе бакалавриата, магистратуры. Причем,

бакалавр при желании может поступить в аспирантуру, для этого достаточно подать

заявление. Но учиться в аспирантуре придется уже за плату, хотя и небольшую. И если в

течение года бакалавр показал хорошие результаты, и комиссия его аттестовала, то

обучение в аспирантуре продлится три года. А если в первый год аспирант не состоялся, то

его возвращают на шестой курс доучиваться, чтобы получить диплом магистра. Должен

заметить, что во Франции магистров «продают», то есть их готовят не вообще, а по заказу

предприятий.

Государству в той же Франции обучение одного студента обходится в 7 тысяч евро – это в

среднем, тогда как подготовка, к примеру, медика стоит 20 тысяч, а экономиста – 4 тысячи

евро.

Отличается и система обеспечения студентов учебной литературой. Если у нас учебники

выдаются студентам бесплатно на весь год, то там – всего лишь на две недели и не более 20

книг за один раз. И еще только раз можно "продлить книги". В Ницце меня удивило то, что

всего 45 тысяч книг находится на хранении в университетской библиотеке, а в нашей, как вы

знаете, 1,5 миллиона книг.

Поскольку я возглавляю в университете участок работы, связанный с наукой, то на встречах

с руководством этих двух вузов мы договорились о международном научном сотрудничестве –

должен сказать, что это вызвало большой интерес у наших иностранных партнеров. И мне

было приятно, что буквально на третий день после нашего возвращения я получил письмо от

ректора Университета в Глазго с напоминанием и надеждой, в том числе о научном

сотрудничестве.

Сейчас мы готовим пакет предложений для наших партнеров в Ницце и Глазго о

сотрудничестве.

Работа только началась и продлится в течение трех лет. Встречи будут проходить

попеременно в разных странах. В следующем году соберемся в Волгограде. Цель нашей

работы, повторюсь, поставить дисциплины на английском языке – как зарубежные, так и

наши разработки.

Кстати, в Ницце нам демонстрировали, как преподаватель читал лекцию для студентов,

обучающихся в Тунисе. В идеале – и волгоградский студент сможет без проблем учиться в

Ницце.

Записала

Оксана НОВИКОВА.
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Их имена на слуху

Василий ДМИТРЕНКО:

Лично для меня этот год можно считать результативным. Еще в феврале на фестивале

СТЭМов “Земля – Планета Людей” наш молодой коллектив СТЭМ “Университет” стал

победителем. Потом мы совершили поездку на театральный фестиваль в Днепропетровск.

Запомнились мне еще два волнующих события: научная конференция и празднование

75-тилетия нашего университета – и там и там довелось выступать на сцене. Лето, как и

положено, в моем возрасте пролетело незаметно. Осенью произошло событие, которое,

пожалуй, запомнится мне на всю жизнь – это телемост с президентом. Народу на Мамаевом

кургане было много, но вопросы могли задать всего 4-5 человек, я оказался четвертым. Как

билось сердце в ожидании связи с Волгоградом. Однако очередь до меня не дошла, но я

столько раз мысленно задавал свой вопрос и вел диалог с президентом, что наговорился

вдоволь. В ноябре я участвовал в региональной научной конференции. А в конце ноября в

составе СТЭМа я снова отправился покорять украинского зрителя. Сейчас идет подготовка

сразу к двум событиям – к сессии и февральскому фестивалю СТЭМов.

Юлия ЗДОРИКОВА:

Когда я училась в первом классе, нам с сестрой удалось выяснить, что добрый, веселый и

щедрый Дед Мороз – это качественно замаскированная наша мама. Чуть позже меня

постигло еще более жуткое разочарование – оказалось, что облака не из ваты. И так с

каждым годом реальность вытесняла сказки одну за другой... Замечательно то, что уходящий

год не отмечен ни одним разочарованием! Напротив, для меня 2005 год – это успешные

сессии, солнечное лето и море, где я провела незабываемые семь дней со своими

университетскими друзьями, это избрание в Ученый Совет Университета… От года

грядущего я жду только одного: чтобы однажды не оказалось сказкой то, во что я свято

верю. Остальное зависит от меня.

Эмин ШЕЙДАЕВ:

2005 год стал для меня таким же благосклонным в учебной и спортивной жизни, как и

прошлые. Я выполнил норматив мастера спорта международного класса по пауэрлифтингу

на Открытом кубке России. В этом году я показал лучшие результаты за все время занятий

спортом. Но в следующем году я окончу наш университет, поэтому вопрос пойти в

аспирантуру или работать для меня остается открытым. Постараюсь попасть на юниорские

соревнования по пауэрлифтингу, а там уже занять призовое место.
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Забавные истории

Подходит к концу уже третий год, как я, студентка ВолгГТУ, выступаю за сборную

по плаванию университета. За все это время на соревнованиях случалось много

забавных и даже, на первый взгляд, безвыходных ситуаций.

Однажды на соревнованиях во время старта с меня слетели очки. Пару секунд я не знала,

что делать – болтавшиеся на шее очки очень отвлекали и мешали плыть. Но что не сделаешь,

ради родного вуза – взяв очки в зубы и не сойдя с дистанции, я проплыла 50 метров брасом,

дыша носом! Мои товарищи-пловцы и тренер были удивлены и растеряны не меньше меня.

Эту историю, мы, смеясь, потом долго вспоминали. Хотя в тот момент мне было совсем не до

шуток!

Но случаются курьезы и серьезнее, и на более ответственных соревнованиях. Вот что

рассказала мне моя сестра – двукратная чемпионка мира по плаванию на 5 км в открытой

воде, Заслуженный мастер спорта Лариса Ильченко:

– Эта забавная история произошла со мной на чемпионате мира 2005 в Канаде. Заранее

говорю, что я имела представление о велосипеде! И даже совсем не плохо каталась на нем в

далеком детстве. Но в этот день случилось то, о чем я еще долго буду помнить...

Последний день соревнований. Дистанция 25 км у мужчин. Несколько самых резвых

болельщиков (в их числе была и я) получают велосипеды для сопровождения спортсменов.

Вдоль гребного канала, в котором собственно и проводились соревнования, была проложена

специальная трасса. Взвалив на себя рюкзак с целой кучей ценных вещей (сотовые

телефоны, фотоаппараты, плееры и т.д.), я поехала на противоположный берег. Проехав

метров 200, обнаружила, что на спицы моего велосипеда намоталось полотенце! Я даже не

успела подумать, что можно сделать, как вдруг слетела цепь! В моих глазах застыл испуг, и…

я нажала на ручной тормоз. Тут меня перекинуло через злополучный велосипед, и я

оказалась в воде! Мне даже не хотелось вылазить! Но, представив, что какой-нибудь

репортер случайно заснимет "мою удачу", я пулей вылетела на берег!

Через 5 минут пришли мои друзья и увидели такую картину: я сидела на берегу, вся черная

от мазута, с водорослями на голове, а рядом сохли вещи! Подруга в недоумении спросила:

"Что же случилось с ценными вещами?". Открыв мой рюкзачок, мы обнаружили совершенно

сухие вещи!

Далее последовал вопрос: "Как же так?". На что я грустно, но с юмором ответила: "Так я

быстро – туда и обратно!". Все долго смеялись!

Валерия ФОМИЧЕНКО,

гр. АТ-312. 
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Новый год по-китайски

Для китайской традиционной культуры встреча Нового года – самое важное

событие в семейной жизни. В этом году он состоится в ночь с 27 на 28 января. По

мнению китайцев, в этот день происходит пробуждение природы, начинается

исчисление нового годового цикла, оживают земля и хранимые ей ростки жизни.

Празднование Нового года в Китае имеет длительную историю. Изначально оно было связано

с жертвоприношениями божествам и предкам. C 1911 года, когда в Китае приняли новый

стиль летоисчисления, он был переименован в Праздник весны – Чуньцзе.

Праздник Весны еще называли "Гонянь". Согласно древнему преданию, "гонянь" был диким

зверем, приносящим людям много бед. Когда он приходил, от его свирепого вида деревья

сбрасывали свою листву, а земля становилась бесплодной. Когда же он уходил, вся природа

оживала, повсюду распускались цветы. Люди всегда думали о том, как прогнать зверя, чтобы

восстановить прежний облик природы. В результате они изобрели оригинальный способ –

стали запускать хлопушки, которые отпугивали и прогоняли прочь ненавистного зверя. Так

китайцы научились создавать разнообразные хлопушки, которые запускали в момент

встречи Нового года, чтобы быстрее пришел Праздник весны, и ожила природа.

Сегодня уже никто не может точно сказать, когда китайцы начали отмечать Праздник

весны. Его история насчитывает более тысячи лет. Хотя некоторые суеверия уже давно

рассеялись, в большинстве китайских деревень все еще широко используются традиционные

обычаи. Так, на внешних воротах домов наклеивают новогодние парные надписи и

новогодние картины на стенах. Большой популярностью пользуются иероглифы-пожелания,

такие как “счастье”, “здоровье” и “долголетие”, которые помещаются на самых видных

местах. Окна домов украшаются затейливыми узорами, вырезанными из бумаги. В дни

праздника обязательно устраиваются традиционные массовые представления, такие как

танец львов, пляска драконов, проводятся всевозможные спортивные соревнования.

Другим непременным элементом традиционного искусства празднования Нового года можно

считать декоративное оформление внутреннего и внешнего убранства помещений или домов.

Карликовые кусты и деревья, вместе с роскошными цветами, специально выращенные к

торжеству – непременная составная часть празднования. С помощью разнообразных

растительных композиций родным и близким людям выражаются самые добрые пожелания.

В праздничные дни китайский цветочный рынок восхищает и поражает своим великолепием.

Здесь и "монетное" дерево, и цветущая вишня или слива, кустарники, знаменующие

наступление Нового года.

Праздник весны продолжается 15 дней. Накануне китайцы покупают новогодние подарки,

делают уборку дома, красят двери и окна красной краской, готовят праздничные угощения,

шьют или покупают новые костюмы.

Новогодний ужин – обязательный ритуал для всех членов семьи, собравшихся вместе за

общим столом. Обязательно и совместное приготовление самого популярного китайского

блюда – пельменей. Согласно традиционным взглядам, пельмени символизируют самые

добрые пожелания всем семьям, среди которых наиболее желаемое – рождение сыновей.
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Традиционная китайская кухня предлагает всем участникам торжеств полный набор блюд,

которые символизируют значение этого события в жизни общества: разнообразные

пирожные, кунжутные шарики, сделанные из миндаля и других орешков конфеты,

фруктовые сладости, лапша, морепродукты, разнообразная зелень и целебные травы, мясо,

рыба и многое, многое другое.

После ужина, в новогоднюю ночь, вся семья проводит время в разговорах, смотрит телевизор

или играет в настольные игры. Во многих семьях вообще не ложатся спать всю ночь. В

полночь праздничный фейерверк осветит ночное небо, пространство наполнится звуками

взрывающихся хлопушек и радостными криками людей.

На следующий день, утром, все члены семьи в своих новых красивых нарядах с

поздравлениями и пожеланиями всех земных благ будут навещать родственников и соседей.

Наступит великое время всеобщего примирения. Старые обиды забудутся, атмосфера

наполнится сердечностью и дружелюбием. Народное ликование достигнет своего зенита. В

течение нескольких дней подряд везде будет царить праздничное веселье. Люди будут

наносить визиты друг другу и обмениваться подарками.

Подготовил

Станислав АВИЛОВ.
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Что сулит год огненной собаки

Подходит к концу год, который можно отнести к числу тех, что дают человечеству

передышку. С началом нового 2006 года мы входим в полосу перемен. Новолуние, которое

произойдет в знаке Козерога 31 декабря, означает глобальный поворот человечества в

сторону более жестких стандартов, прагматизма и стремления получить от жизни

адекватный ответ на затраченные усилия.

ОВЕН

Вам предстоит ответственный и требующий инициативных действий год. Выиграет тот, кто

не пасует перед трудностями, держит удар и упорно добивается поставленных целей. Cразу

ориентируйтесь на то, что этот год потребует от вас терпения и способности выдерживать

длительное напряжение.

ТЕЛЕЦ

Год будет удивительный, насыщенный необычными перестановками и парадоксами

отношений. Вы сможете получить откровения, на которые не рассчитывали. В общем,

готовьтесь к странным и загадочным событиям.

БЛИЗНЕЦЫ

Это будет запоминающийся год. Вы можете оказаться в центре событий, которые

существенным образом изменят вашу жизнь, общественный или личный статус. Отношения с

партнерами будут определяющим аспектом многих важных тем.

РАК

Приготовьтесь начать игру по новым правилам. Самооценка напрямую будет зависеть от

прибыли и тех возможностей, которые деньги делают реальными. Романтические

отношения, любовь, страсть могут со всей определенностью претендовать на роль

центральных тем предстоящего года. Но если любовь в вашей жизни уже есть, то найдется

еще много другого, где вы столь же страстно и с воодушевлением станете продвигать свои

интересы.

ЛЕВ

Это год больших планов и достижений. Если перед этим вы создали хорошую базу,

обзавелись нужными связями и в запасе у вас есть идеи, то добиться сможете многого. Но

стоит приготовиться к тому, что ничего не свалится даром, а самая большая награда будет за

терпение и основательный подход к делу.

ДЕВА

Многое в этом году вам предстоит пройти впервые. Это будет опыт обновления и прорыва.

Что-то неизбежно отойдет в прошлое, и, оглядываясь назад, вы испытаете удовлетворение от

способности принять вызов судьбы и справиться со всеми поставленными задачами. Ждут

перемены и в области отношений.

ВЕСЫ

Ваше извечное стремление к гармонии и порядку в этом году может быть поколеблено

непредвиденными поворотами в отношениях с деловыми и личными партнерами. События в

канун Нового года и сразу после него во многом покажут все то, с чем придется иметь дело
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дальше. И лучше сразу определиться с основными приоритетами, иначе вы будете ходить по

одному и тому же кругу. Не давайте уводить вас назад, не поддавайтесь очарованию

прошлого, его ловушкам и соблазнам.

СКОРПИОН

Вам предстоит год бурных событий. Переменам может подвергнуться сфера деятельности,

личная жизнь и даже внутренние установки. Произойдет переоценка ценностей и появится

возможность начать что-то важное с чистого листа. В этом году может состояться

знакомство с человеком, которое вы ощутите как не случайное.

СТРЕЛЕЦ

Если вы мечтали о переменах, то теперь с энтузиазмом можете смотреть в будущее – вам

предстоит год уникальных преобразований. Ваши амбиции направятся в сферу

интеллектуальных занятий. Появится возможность переосмыслить те чувства, которые

придавали жизни особый вкус и остроту, а теперь пришло время познать их подлинный

смысл и глубину.

КОЗЕРОГ

Если вы ощущали необходимость перемен в своей жизни и терпеливо готовили для них

почву, фундамент, собирали нужную информацию и налаживали связи – то теперь пришло

время реализовать свои планы. Новолуние, которое произойдет в знаке Козерога в канун

Нового года, – это обновление, которое пройдет не только на внутреннем плане, но

обязательно проявится событиями и материализацией ваших идей и желаний.

ВОДОЛЕЙ

Ваша отстраненная позиция, своеобразное присутствие-отсутствие в деловых и близких

отношениях в этом году столкнутся с парадоксами. Возможно, давно в вашей жизни не было

такого года, когда поколеблен будет приоритет ума над чувствами. И потребность близости

окажется доминирующей. Поступки ваши будут эксцентричными, но результат удивит

точностью попадания, а время подтвердит правильность выбора.

РЫБЫ

Этот год во многом будет решающим и заставит вас взять на себя большой груз обязанностей

и ответственности. Как символ вашего знака – две рыбы, плывущие в разных направлениях –

так и вы проявите способность принимать и гибко реагировать на любой вызов.
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Посмеемся вместе?

Конец декабря… На столбе болтается объявление: "Вы можете заказать Деда Мороза и

Снегурочку по телефону…" Держась за столб, стоит пьяный и горько рыдает: "Киллеры!

Изверги! Деда Мороза и того заказали…".

Праздник нового года – это ужин, заканчивающийся завтраком...

31 декабря, вечером подходит сын к маме и говорит:

– Давай, когда будет половина 12-ти закричим: Новый год! Новый год!

– Зачем это?

– А пусть наши соседи думают, что к нам Новый год раньше пришел.

А давайте позовем тех, без кого не обходится ни один Hовый год?

– Давайте...

– Милиция! Милиция!

– Дед Мороз, спасибо за подарок, который ты мне принес.

– Пустяк, не стоит благодарности.

– Я тоже так думаю, но мама велела так сказать.

– Дед Мороз, прошу тебя, подари мне конструктор “Лего”, – кричит Ясь.

– Не кричи так, Дед Мороз услышит даже шепот, – успокаивает его мама.

– Да, но папа закрылся в своей комнате, и мог бы не услышать.

Гаишник останавливает автомобиль, превысивший скорость.

– Куда вы так спешите? – спрашивает он водителя.

– Домой. Мы встречали Новый год с друзьями, я немного задержался. Жена волнуется.

– Но ведь сейчас май на дворе.

– Поэтому и спешу.

31 декабря. Звонит ребенок:

– Але, скорая? Приезжайте скорее. Наш папа с ума сошел.

Надел красный халат, валенки и всем говорит, что он Дед Мороз!

Незадолго до Нового года к бабушке привезли внука. Малыш с дороги устал, и его положили

спать. Когда он проснулся в плохом настроении и захныкал, бабушка сказала:

– Если не будешь капризничать, Дед Мороз подарит тебе башенный кран.

– Здорово! – обрадовался он. – Теперь у меня их будет два.

– Почему два? – удивилась бабушка.

– А второй я нашел у тебя под кроватью.
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Все в твоих руках

Несмотря на зиму, у студентов самое жаркое время года – несколько недель перед

сессией. Что ждет студента в будущем году? Нет, тут уже не помогут знаки зодиака,

значение имеют только баллы! Баллы, полученные за семестр. Мы решили создать

специальный студенческий новогодний гороскоп.

Если вы набрали...

...от 0 до 20 баллов

Вы так умны и старательны! Так трудолюбивы! Парней наверняка ожидает автомат, причем

один по всем предметам. Скорее всего, это будет АК-47, АК-74 или АКМ, который можно

получить по месту службы. Ну, а девушек тоже ждет АК (Академ. отпуск), появится время

все осмыслить.

...от 20 до 40 баллов

Вы – настоящий студент! Теперь вас ожидают романтические свидания с преподавателями.

Причем инициатива будет исходить только от вас. Ох уж, эта безответная любовь!

...от 40 до 50 баллов

Плохо! Автоматы ставят не меньше, чем с 50-ти баллов. Во всем виновата лень. Лень – ваш

злейший враг! С ней нужно бороться... или хотя бы задобрить.

...от 50 до 60 баллов

Превосходно! Но теперь нужно помочь отставшим товарищам. Ведь они так нуждаются в

вашей помощи. Возможно, вас ожидает денежная прибыль.

...больше 60 баллов

Вот это да! Просто: ВАУ! Теперь у вас проблема – что делать одному во время сессии, ведь

остальные студенты будут готовиться к экзаменам. Может, стоит подумать о походе в ночной

клуб для тех, кому за 60 или в ботанический сад. Там вы сможете найти родственные вам

души.

Мы желаем всем студентам весело встретить новый год и успешно сдать сессию. И помните –

ваша судьба в ваших руках!

Сергей КОМОЧКОВ, гр. АТ-416,

Анна ЧЕРПАТЮК, гр. АТ-117,

Василий ДМИТРЕНКО, гр. АТ-417.
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Легко ли стать Дедом Морозом?

В наши нелегкие времена сложно прожить без стипендии, особенно тем, кому

приходится рассчитывать в основном на свои силы в плане карманных денег, а

кто-то просто не хочет сидеть на шее родителей и таким образом проявляет

правильный подход к самостоятельности от предков. Да что говорить, практически

каждый третий студент политеха постоянно подрабатывает, и каждый второй хоть

раз в своей жизни да занимался таким нелегким делом, как зарабатывание денег.

Где сегодня можно подработать? Да где угодно. Один из самых распространенных и простых

способов – промоутерство. Занятие это, в основном не требует специальных навыков,

необходимо несколько часов свободного времени в день и закаленный к неблагоприятным

условиям организм. Второй вариант – работа курьера, когда придется много бегать, много

ездить и просыпаться на рассвете. Третий – распространительство главным образом

косметики. В основном эта работа для девушек, им необходимо иметь много друзей и

знакомых, которые будут все это покупать, и желание разбираться в тушах, кремах и

помадах.

Ну, а в канун Новогодних праздников появляется еще один, скажу сразу, не легкий вид

деятельности – работа Дедом Морозом и Снегурочкой, которую чаще всего предлагают

студентам многие фирмы подобного профиля в городе. Какими качествами нужно обладать,

чтобы пройти конкурс и на две недели измениться до неузнаваемости? Вот что ответили на

эти вопросы представители фирм, устраивающих детские праздники.

– Во-первых, это артистизм и умение входить в образ – не каждый представит себя

настоящим Дедом Морозом, когда сам ещё лет десять-пятнадцать назад ждал заветного боя

Курантов и скорей бежал под елку за появившимися там подарками.

– Необходимо терпение, находчивость и изобретательность, ведь работа с детьми без этого

невозможна. Еще придётся выучить много детских стихов и песен, а еще больше прослушать

их от детей.

– Самое главное – любовь к детям и твердое решение поработать, не покладая рук, то есть

мешка с подарками и волшебного посоха, до окончания праздничной поры.

В итоге через полмесяца практики вы получите неоценимый опыт, зарплату, зависящую

только от вашей способности трудиться и количества осчастливленных вами детей, и

огромный снежный ком впечатлений и воспоминаний на всю жизнь.

Любопытствовала

Елена СИДОРОВА.
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Политех глазами кулинара

Вы видели, какой красочный узор из салатов ежедневно украшает витрину нашей

политеховской столовой? Если нет, то обязательно посмотрите, а еще лучше попробуйте

чтонибудь из великолепия салатов и вторых блюд. Прилавки буквально пестрят от их

яркости и разнообразия – что невольно создает приподнятое настроение. А уж какая

красотища (про вкуснотищу вообще молчу!) бывает здесь в предпраздни чные дни, даже

описать сложно. Уже одни только названия салатов говорят сами за себя: "Новогодний",

"Королевский", "Дары водяного", "Чародейка"...

И что еще более интересно – все эти блюда изобрела заведующая производством столовой

Вера Львовна Поликарпова, мастер-повар Российской Федерации. Узнав об этом, я решила

познакомиться с ней. Меня встретила приветливой улыбкой очаровательная женщина и с

удовольствием рассказала о себе и о своей работе. Вера Львовна – настоящий творец,

художник: она создает новые блюда, которых на ее счету более пятидесяти! Это как раз тот

случай, когда увлечение человека становится делом всей его жизни. А знаете, где тогда еще

молоденькая девушка Вера начинала учиться кулинарному делу? Оказывается, в этой же

столовой! Но, окончив училище, ушла из политеха – хотела добиться самостоятельности и

независимости, и стала работать в столовой физкультурного института, затем оттачивала

свое кулинарное мастерство в тогда только что открывшемся ресторанге "Белый Аист". А

когда Веру Львовну пригласили опять в столовую ВолгГТУ, она, не раздумывая, пошла, где и

творит уже 22 года.

В преддверии новогодних праздников каждая хозяйка задается нелегким вопросом: как

сделать праздни чный стол необычным и запоминающимся? Поэтому я попросила Веру

Львовну поделиться некоторыми рецептами салатов. Но, как истинный мастер, она не стала

выдавать профессиональных секретов. Попрощавшись с ней и проходя мимо прилавков,

больше напоминающих праздничную выставку, чем раздаточные столы, я не устояла перед

тем, чтобы не попробовать одно из главных фирменных блюд Веры Львовны, заявленных в

меню – салат "Политех". Он оказался очень вкусным и сытным – как раз то, что нужно

студенту. Еще одно из его основных достоинств – простота исполнения: нарезанные

соломкой ветчина и сыр, мелко нарубленное яйцо, грибы и маринованный лук – колечками, и

все заправлено майонезом. Надеюсь, что Вера Львовна не обидится на меня за разглашение

профессиональной тайны – уж очень хочется, чтобы фирменный салат стал украшением

праздничных столов всех политеховцев.

К слову, 28 декабря состоится предпраздничная выставка-продажа продукции столовой

ВолгГТУ. И Вера Львовна пригласила всех желающих прийти посмотреть и попробовать все

те замечательные блюда, которые не всегда попадают в ежедневное меню столовой, но

которые, уверяю вас, очень вкусные, потому что приготовлены, что называется, с душой.

Галина ВЛАДОВА.
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